



NEWS

雨上がりの夜空を彩る2万発の花火

第78回土浦全国花火競技大会

土浦の秋の風物詩、「土浦全国花火競技大会」が桜川畔で行われました。前日からの雨も午後には上がり、会場には約70万人が訪れました。大会提供のワイドスターマイン「土浦花火づくし」は、『過去から未来へのメッセージ』をテーマに華やかに打ち上げられ、ひととき大きな歓声が観客から上がっていました。(10月3日)

第78回土浦全国花火競技大会結果

- 内閣総理大臣賞
野村花火工業(株)〔茨城〕
- スターマインの部
優 勝 野村花火工業(株)〔茨城〕
準優勝 (株)紅屋青木煙火店〔長野〕
- 10号玉の部
優 勝 野村花火工業(株)〔茨城〕
準優勝 (株)山崎煙火製造所〔茨城〕
- 創造花火の部
優 勝 (株)北日本花火興業〔秋田〕
準優勝 (有)篠原煙火店〔長野〕

NEWS

3つのイベントが 中心市街地で合同開催

土浦まちなか元気市、土浦市まちづくりシンポジウム、
ムーンライトコンサート

「土浦まちなか元気市」、「土浦市まちづくりシンポジウム」、「ムーンライトコンサート」の3つのイベントが合同で行われ、中心市街地が多くの人で大いににぎわいました。「まちづくりシンポジウム」では、東国原宮崎県知事による講演が行われ、軽妙な話術で宮崎の町おこしを語る言葉に、会場を訪れた人たちは笑いながらも、熱心に耳を傾けていました。(9月23日)



NEWS

薪の炎が映し出す日本の伝統芸能

第12回土浦薪能

「土浦薪能」が土浦城址本丸内で行われました。舞台では、人間に人間以外の生き物がつくという恐怖をユーモラスに描く狂言「梟」、悪事を行って退治されたのち石になって近づく者の命を奪っていた妖狐の魂を旅の僧が成仏させる能「殺生石」が演じられました。観客たちは、篝火に映し出された幻想的な世界にひたっていました。

(9月28日)



NEWS

はつらつとした動きで 繰り広げられた大熱戦

第29回高齢者スポーツ大会



「高齢者スポーツ大会」が、水郷体育館で行われました。今年は62の高齢者クラブから1304人が参加し、輪投げ競争、大玉送り、ものあわせ競争など8つの競技で競いあいました。時にはゴール前で大接戦を繰り広げる参加者のはつらつとした動きや好プレー、珍プレーの連続に、応援席からは大きな声援が送られていました。

(10月15日)